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質 問 者

1 永平寺町の災害対策を問う 上坂議員

2 獣害対策について、費用対効果から農業施策の変更を考える必要性は？ 〃

3 修繕費等が予算措置されていないので、人命に関わるような事案でも対策（復旧工事） 〃
が遅滞するのでは

4 いじめで、尊い命が失われているとの報道（新聞・テレビ等）があるが、町の現状と対策 〃
を問う

5 長岡議員

6 地域組織活動支援事業補助金の支給は 〃

7 〃

8 ご当地ナンバープレート事業の進捗状況は 〃

9 災害対策について 齋藤議員

10 永平寺町の福祉について 〃

11 「小地域福祉委員会」の設立促進を！ 長谷川議員

12 「自主防災連絡協議会」早期設立を！（年内に設立できないか） 〃

13 「生活安全・交通安全対策」踏切改良を計画的に！ 〃

14 職員数削減計画の変更は何故なのか 原田議員

15 「防災行政無線整備」情報自動配信の多様化を！ 〃

16 平成２３年度決算での主な成果は！ 〃

17 異常気象での農業に及ぼす渇水・豪雨対策は！ 小畑議員

18 「いじめ」問題を考える！ 〃

19 本町の起債残高と基金状況は！ 〃

20 誰もが利用しやすい健康福祉施設の支援を！ 多田議員

21 機能補償道路開通式について 川治議員

22 わが郷の教科書づくり 〃

変更された通学路の見直しは
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第4回定例会において、下記の質問をされる予定ですから、あらかじめ通告します。



質 問 者

23 外国資本による森林買収が増加しているが、本町の対策は 酒井議員

24 永平寺町の公共建物のトイレは和式か洋式か 〃

25 新たな情報発信を 河合議員

26 永平寺温泉（仮称）、多くの人に有効利用してもらうために 〃

27 消防署統合に向けて、災害時、協力し合える町づくりを 〃

28 町長の言う、地域の課題とは 金元議員

29 学校支援員や補助員はどうなっているのか？ 〃

30 浄法寺地区の人口増と小学校対策への取り組みは？ 〃

31 ごみ排出量の削減、リサイクル率の向上の実績は 川崎議員

32 アブラギリ活用プロジェクト、小水力発電プロジェクトのこれからの取り組みは 〃

33 防災行政無線整備工事に合わせ、こしの国テレビとの連携で周知の充実を！ 上田議員

34 町民の健康を守る健診制度と保険事業の現状と充実を！ 〃

35 いじめ問題 ― 永平寺町も考えましょう 松川議員

36 中学生議会（子ども議会）は今後も続けるべきと思うが 〃

37 福井県の人口がついに80万人を割ったが、わが町の対策は？ 〃

38 子ども議会を傍聴して 渡邊議員

39 永平寺町が進めている事業について 〃

40 特産物について 〃

45 公共施設の在り方について 滝波議員

46 消防署の統合計画について 〃
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